

<b>Trapagaran 22</b> Martínez, Ortiz, Barturen (2), Serrano (7), Valenzuela, Barcenilla (4), Del Río, Willy, Vallés (2), Zurbano (4), Urrestizala, Cabañas (2), Ortega y David (1).	<b>Beti Onak 22</b> Agerri, Irigoyen, Condearena (3), Latorre (3), Egozkua, Martínez (3), Rodríguez, Itxaso, Goroskieta (3), Eskieta (2), O. Ruiz, A. Martínez, J. Ruiz (3) y Oteiza (5).
<b>Partiales:</b> 2-3, 4-5, 5-8, 7-10, 8-12, 11-13 (descanso), 14-14, 16-17, 18-19, 18-19, 20-21 y 22-22.	<b>Árbitros:</b> Gallego y Royuela. Excluyeron a los locales Barcenilla, Del Río, Cabañas (2) y Ortega (3) y a los visitantes Condearena, M. Martínez, Goroskieta y A. Martínez.

**Javier Hernando**

BILBAO

**BALONMANO 1ª MASC.** Empató ante el Beti Onak a quince segundos para el final

# El Trapagaran iguala 'in extremis'



**Diego Zurbano** El jugador del conjunto minero colaboró con cuatro goles al punto logrado ante el Beti Onak navarro

FOTO: MD

El Trapagaran logró en la mañana de ayer el primer punto de la temporada en el primer encuentro de Liga tras empatar ante el Beti Onak (22-22). Los del Valle tuvieron que apelar a la épica para igualar en la segunda mitad un partido que se la había puesto cuesta arriba.

No empezó bien el encuentro para los de Kike Andrés, que en la primera parte siempre fueron a remolque en el marcador. Los vizcaínos aguantaron a un gol hasta el minuto diez (4-5), pero el conjunto navarro, aprovechando la floja defensa y el escaso acierto en ataque del Trapagaran, fue abriendo brecha. Así, a falta de diez minutos para el final de la primera parte, los de Villava gozaban de una renta de tres tantos (7-10), que aumentaron a cuatro minutos después (8-12). Sin embargo, los del Valle no se vinieron abajo y consiguieron llegar al descanso con una desventaja de tan sólo dos goles (11-13).

En la reanudación, los vizcaínos apretaron en defensa y se notó. El marcador se igualó y los navarros no pasaron de un gol de ventaja. Cada vez costaba más

acertar con la puerta contraria, como demuestra el hecho de que en cinco minutos no se movió el marcador (18-19 entre el 45 y 50). Con este marco se entró en los diez minutos finales, con el Trapa-

garan uno abajo (20-21). Los de Kike Andrés volvieron a apretar y entraron en el último minuto de partido manteniendo esa desventaja de un gol (21-22). Sin embargo, no les tembló el pulso a los vizcaí-

nos y a falta de quince segundos para la conclusión del choque estableció el 22-22 final. Un resultado que deja satisfechos a los locales después de no comenzar perdiendo el primer partido de Liga ●

**BALONMANO 1ª MASC.** Sólo aguantó la primera parte a un Hondarribia superior

# Derrota del Urdaneta en su estreno liguero

<b>Urdaneta 24</b> Imanol de Marcos, Iñigo de Marcos, Torralba, González (4), Quintana (4), Ortega (1), Mentaká (4), Ponte (2), Otxandiano (2), Uriarte (3), Diaz (4) e Izarra.	<b>Hondarribia 28</b> Palenzuela, Posada, Camacho (1), Cortina (1), Amigorr (2), Sagazazu (7), I. Calvo (3), M. Burgette, Méndez (1), Serrano (5), Bezanilla (5), J. Calvo, O. Burgette y Álvarez (3).
<b>Partiales:</b> 2-1, 4-2, 4-6, 7-7, 10-10, 11-13 (descanso), 15-17, 14-18, 15-22, 18-24, 20-26 y 24-28.	<b>Árbitros:</b> Barrena y Briós. Excluyeron a los locales Quintana (2), Mentaká (2), Otxandiano (3) e Izarra y a los visitantes Posada, Camacho, Cortina (2) e I. Calvo.

**BILBAO**— El Urdaneta no pudo empezar con buen pie su andadura en la nueva temporada y cayó en su cancha ante el conjunto guipuzcoano

del Hondarribia por un claro 24-28. Los de Jokin Fernández también acusaron las lesiones de jugadores importantes y no pudieron frenar a los guipuzcoanos.

Sin embargo, Urdaneta comenzó bien el choque, metido en el partido y con alternancias en el marcador. Del 4-2 local se pasó al 4-6 en cinco minutos. El encuentro entró en una fase de equilibrio hasta que al término de la primera parte el Hondarribia se fue con dos goles de ventaja al vestuario (11-13).

Fue justo en el inicio de la segun-

da mitad cuando los de Jokin Fernández empezaron a acusar el cansancio de una corta plantilla para el duelo de ayer. El equipo guipuzcoano incrementó paulatinamente su renta, hasta consolidar una diferencia que rondaba los seis goles. Además, a cinco minutos del final, unas protestas de los locales propiciaron que el Urdaneta tuviera que jugar, por exclusiones, con tres jugadores de campo y el portero, hecho que aprovechó el Hondarribia para irse a los ocho tantos de renta, aunque los de Loiu maquillaron el marcador (24-28) ●

## RUGBY DIV. HONOR B

### Cómoda victoria del Getxo en su nueva etapa

<b>Oviedo 13</b> Rubio, Robledo, Hernández, Martínez Martín, Valdés, Cano, Cherrado, A. Garmón, S. Garmón, Guerediaga, García Rodríguez, Megino, Noriega, Fernández y Vicorizo -quince inicial- Medina, Menéndez, Norviella y Rico.	<b>Getxo 34</b> González, Rodríguez, Peñarredonda, Pérez de Ciza, Solano, Hernández, Lopategi, Etxebarria, Mirones, Leonardo, Ugarte, Etxarri, Lentini, Bilbao y Mikel Rodríguez -quince inicial- D. Hernández, Boiegi Guinea y Garate.
--	--

<b>Tanteador:</b> 3-0. gol. tran. Norieha (5); 3-3. gol. tran. Leonardo (11); 3-6. gol. tran. Leonardo (17); 3-11. Ens. Lopategi (26); 3-16. Ens. Etxebarria (38); 3-19. gol. tran. Leonardo (43); 6-19.	gol. tran. Norieha (46); 13-19. Ens. Valdés tran. Norieha (55); 13-22. gol. tran. Leonardo (60); 13-27. Ens. Leonardo (62); 13-34. Ens. Boiegi tran. Leonardo (72).
--	---

**OVIEDO**— El Getxo Artea comenzó con buen pie su primer partido en la División de Honor B, al ganar ayer al Oviedo en su feudo por 13-34. Bueno en cuanto al resultado, ya que el conjunto vizcaíno no realizó un buen encuentro. Pese a ello, dominó a placer a un equipo asturiano que salvo mejora, no será rival para los getxotarras en su intento por volver a la máxima categoría del rugby estatal. El 3-0 de inicio para los asturianos fue mera anécdota. A partir del 3-3, el partido estuvo completamente dominado por los getxotarras ●

## AUTOMOVILISMO

### Ander Vilariño, sin suerte en Montmeló

**BILBAO**— Ander Vilariño no tuvo suerte en el circuito catalán de Montmeló, durante el día de ayer, en las Series Mundiales Telefónica de F-3000. El piloto guipuzcoano se vio seriamente perjudicado por problemas mecánicos. En la primera carrera fue 13º en la línea de meta, mientras que en la segunda tuvo que abandonar ●

## CICLISMO MOUNTAIN BIKE

### El francés Barel gana el descenso de Galdakao

**BILBAO**— El campeón de Francia, Fabien Barel, fue el vencedor del descenso internacional de Galdakao, sexta prueba de las Maxxis Cup celebrada el sábado en las laderas del Monte Ganguren. El galo marcó un registro de 3'01" para un recorrido de 2 kilómetros, dos segundos menos que el español Tomás Misser ●

### Resultados 1ª Jornada

Arrate-Aloña Mendi	28-24
TRAPAGARAN-Beti Onak	22-22
Astillero-Villa de Ingenio	29-27
O'Grelu-Cantabria	27-23
Villa de Aranda-A. Leonardo	29-18
Pulpo-LARCOBI BARAKALDO	24-24
URDANETA-Hondarribia	24-28

### Primera Masculina

Equipo	J	G	E	P	GF	GC	PTS
1. Villa Aranda	1	1	0	0	29	18	2
2. Arrate	1	1	0	0	28	24	2
3. Hondarribia	1	1	0	0	28	24	2
4. O'Grelu	1	1	0	0	27	23	2
5. Astillero	1	1	0	0	29	27	2
6. Pulpo	1	0	1	0	24	24	1
7. BARAKALDO	1	0	1	0	24	24	1
8. TRAPAGAR.	1	0	1	0	22	22	1
9. Beti Onak	1	0	1	0	22	22	1
10. V. Ingenio	1	0	0	1	27	29	0
11. Aloña M.	1	0	0	1	24	28	0
12. URDANETA	1	0	0	1	24	28	0
13. Cantabria	1	0	0	1	23	27	0
14. A.Leonardo	1	0	0	1	18	29	0